Fecha	Sección	Página
21.10.2009	Ciudad	3

Superan en Milpa Alta contingencia por falta de <mark>agua</mark>

FERNANDO RÍOS

La delegación Milpa Alta superó la contingencia que afectó a alrededor de 15 mil habitantes por la falta del suministro de agua, al quedar reparado el pozo R24 que el pasado 16 de octubre había quedado fuera de servicio, informó el jefe delegacional, Francisco García Flores.

Durante la contingencia para surtir de agua a los 12 poblados de la demarcación, el funcionario señaló que se solicitó el apoyo al Sistema de Aguas de la Cudad de México, DIF-DF, y el cuerpo de bamberos de las delegaciones Coyoacán, Xachimilco y Tláhuac.

El funcionario detalló que con 10 carros cisterna de la delegación y el apoyo de 7 pipas del DIF-DF, 2 de Sistemas de Agua y tres de los cuerpos de bomberos niencionados se superó la contingencia

hidráulica. Sostuvo que la contingencia duró menos del tiempo del estimado en un principio gracias a la participación de Sistemas de Agua, de la propia demarcación y de una empresa privada quienes repararon el pozo R24 dañado en días pasados.

Por su parte, el director general de Obras y Desarrollo Urbano de la demarcación, Víctor Hugo Monterota Ríos, informó que el abasto de agua en la demarcación se restablece de manara paulatina en los 12 poblados afectados y se prevé que para el viernes estará al 100 por ciento.

Precisó que actualmente se da servicio en pipas a los poblados de la parte alta de la demarcación como son Cuauhtenco, Oztotepec y Xicomulco y se seguirá con el servicio por tandeo a las 106 paradas oficiales en beneficio de alrededor de 15 mil habitantes de las 12 comunidades.



Página 1 de 1 \$ 5563.51 Tam: 172 cm2 VIBARRA